



10.01.14

Corporate-Kanzlei Berner Fleck Wettich in Düsseldorf eröffnet

Düsseldorf, Januar 2014 – Die drei Gesellschaftsrechtler Olaf Berner (35), Dr. Thilo Fleck (39) und Dr. Carsten Wettich (34) haben sich zum Januar 2014 zu der Sozietät Berner Fleck Wettich Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB zusammengeschlossen. Olaf Berner und Carsten Wettich waren seit 2010 bzw. 2008 bei Hengeler Mueller tätig. Thilo Fleck kommt von Heuking Kühn Lüer Wojtek, wohin er 2011 nach mehrjähriger Tätigkeit bei Hengeler Mueller gewechselt war.

Mit ihren bisherigen Kanzleien bleiben die Gründer freundschaftlich verbunden.

Berner Fleck Wettich konzentriert sich ausschließlich auf den Bereich Corporate. Dies umfasst die rechtliche Beratung insbesondere zu folgenden Bereichen:

- Gesellschaften und Gesellschafter zum Kapital- und Personengesellschaftsrecht sowie Konzernrecht
- Organe und Organmitglieder zu Fragen der Corporate Governance und der persönlichen Haftung
- Familienunternehmen und Unternehmerfamilien einschließlich Nachfolgeplanung
- Unternehmens- und Beteiligungstransaktionen
- Unternehmensumstrukturierungen
- Gesellschafterstreitigkeiten

Die drei Gründer haben sich dafür entschieden, die aus ihrer gemeinsamen Zeit bei Hengeler Mueller bewährte Zusammenarbeit in einer kleinen, partnerfokussierten Einheit fortzusetzen. „Wir sind es gewohnt, dass unsere Mandanten höchste Ansprüche an unsere Arbeit stellen“, so die Gründungspartner. „Wir denken ergebnisorientiert – die wirtschaftlichen Belange des Mandanten und ein gesunder Pragmatismus sind daher wesentliche Leitlinien unserer Beratung.“

[<- Zurück zu: Newsticker Kanzleien](#)

© 2014 RWS Verlag Kommunikationsforum GmbH

<http://www.rws-verlag.de/hauptnavigation/aktuell/news-detail/article/57/Corporate-Kanzlei-Berner-Fleck-Wettich-in-Duesseldorf-eroeffnet.html>